

Sperrfrist: 24.10.2018, 14 Uhr!

Neuer Stadtdrucker Tobias Gellscheid

Kulturdezernentin übergibt Stadtdruckerpreis

Seit 1987 verleiht die Landeshauptstadt Mainz den Stadtdruckerpreis. Damit werden Künstlerinnen und Künstler ausgezeichnet, die mit ihrem druckgrafischen Werk die Bedeutung von Mainz als Gutenberg-Stadt unterstreichen. Mit dem Mainzer Stadtdruckerpreis werden Grafikerinnen/Grafiker, Pressendruckerinnen/Pressendrucker und Typografinnen/Typografen geehrt, die sich in besonderem Maße um die Weiterentwicklung verschiedener Aspekte der Druckgrafik verdient gemacht haben.

Mit großer Mehrheit hat die Preisjury den Künstler Tobias Gellscheid zum 20. Mainzer Stadtdrucker 2018/2019 gewählt. Kulturdezernentin Marianne Grosse wird Tobias Gellscheid den mit 6.000 Euro dotierten Preis am

Mittwoch, 24. Oktober 2018, 14.00 Uhr

Gutenberg-Museum, Liebfrauenplatz 5, 55116 Mainz

Schell-Bau, Schriftabteilung und Grafische Sammlung

3. Obergeschoss

in Anwesenheit von Museumsdirektorin Dr. Annette Ludwig übergeben.

Der Stadtdruckerpreis wurde erstmals an Karls-Heinz Oswald vergeben. Ihm folgten Robert Schwarz, Michael Karch, Volker Pape, Marcus Guthörl, Alfonso Mannella, Bettina van Haaren, Michael Rausch, Beate Emde, Heike Negenborn, Claus Laubscher, Barbara Beisinghoff, Nikola Jaensch, Katharina Fischborn, Nikolas Hönig, Philipp Hennevogel, Sandra Heinz, Angela Glajcar und Franca Bartholomäi.

Zur Preisverleihung sind Sie herzlich eingeladen.

Wir bitten um (Bild-)Berichterstattung
